

Laufgruppe spendet für die Taifun-Opfer

Verkaufserlös geht auf die Philippinen

Schackensleben (msc) • Nicht kalt gelassen haben die Schackensleber Laufsportler die Verwüstung und das Leid, das der Taifun „Haiyan“ auf den Philippinen vor einigen Wochen angerichtete hatte. Die Läuferinnen und Läufer der „Laufgruppe Hopfen“ des TSV Schackensleben mussten nicht lange überlegen, wie sie helfen können.

Der Stand der „Hopfenläufer“ auf dem Schackensleber Weihnachtsmarkt am ersten Advent kam da gerade recht. Warmer Tee wurde gereicht und selbstgebastelte Weihnachtsgestecke sowie diverses Dekomaterial für die Weih-

nachtszeit verkauft. Das eine oder andere Schlückchen Rum durfte im Tee nicht fehlen. Der Erlös aus diesem Verkauf wurde von der Laufgruppe verdoppelt, sodass insgesamt eine Spende von 100 Euro zusammen kam.

Andrea Conrad, Kati Scheschonk, Katrin Leiding und Silke March hatten die Gestecke gebastelt und auch selbst auf dem Weihnachtsmarkt verkauft. „Die Laufgruppe war mit dem Verkauf sehr zufrieden und freut sich, mit der Spende einen kleinen Teil für die Taifun-Opfer Hilfe beigetragen zu haben“, unterstrich Mario Stach, der Leiter der Schackensleber „Hopfenläufer“.



Die Frauen von den Schackensleber „Hopfenläufern“ spendeten den Erlös vom Weihnachtsmarkt für die Taifun-Opfer. Foto: privat